



## NOTA INFORMATIVA No. 8-2012

### GIRA DE COORDINACION E INTERCAMBIO

Continuando con las actividades de coordinación e intercambio técnico, en el marco del Proyecto Indicaciones Geográficas para Exportación de Agroalimentos, que ejecuta IICA/PROMECAFE, con apoyo del BID/FOMIN, productores de los tres países beneficiarios, Guatemala, El Salvador y Honduras, se reunieron en Santa Rosa de Copán, Honduras, del 7 al 10 de agosto, en una gira de trabajo e intercambio técnico realizada a la zona piloto de la Indicación Geográfica, Café del Occidente Hondureño -HWC-.

El intercambio técnico, tuvo el propósito de conocer in situ, el trabajo que realizan los productores hondureños, para valorización del café de la zona, e intercambiar experiencias con productores de otras iniciativas sobre D.O/I.G que se implementan en el proyecto.

El recorrido incluyó, entre otros, reuniones de intercambio y visitas de campo con diversos sectores de la cadena productiva del café, participantes del proyecto.



Funcionarios de las instituciones cafetaleras, PROCAFE, El Salvador, ANACAFE, Guatemala, IHCAFE, Honduras, y el Representante de la Oficina de IICA en ese país, acompañaron a los productores.

De esta forma, se da respuesta a las acciones del proyecto, gracias al apoyo técnico del IHCAFE y de los productores de la Indicación Geográfica HWC.

Las actividades continúan en cada una de las zonas piloto de D.O/I.G, dentro de la acción estratégica de protección de la calidad del café vinculada a su origen.